

Cientes aseguran que persisten fallas en las plataformas de bancos venezolanos

Autor Administrator

Wednesday, 07 de March de 2018

Modificado el Tuesday, 06 de March de 2018

Caracas.- Clientes de entidades bancarias del país informaron en la red social Twitter que la plataforma en Internet aún presenta fallas, a pesar de las múltiples denuncias desde hace tres semanas.

“Tenemos fallas en la plataforma del Banco Provincial”, informó Juan Pedro Valpuesta a través de su cuenta @jpvalpu

Mientras que otros clientes señalan que en la misma situación están los portales web de los bancos de Venezuela, Bicentenario y Banesco.

“Yo pensaba que la plataforma de Banco de Venezuela era mala pero la del Provincial le lleva 1000”, aseguró @iMiguel

Otros afectados indicaron que la plataforma en línea del Banco de Venezuela sigue colapsada o soy yo nada más que no logro entrar? Desde antes, durante y después del incendio no sirve”, señaló Carlos Jesús Gómez (@GCarlosJesus)

Otros opinan lo siguiente: ¿Cómo afiliarse a la nueva plataforma del Banco Bicentenario y no morir en el intento?, afirmó José Mayorga (@Jos_Mayorga)

Otros afectados manifestaron que la plataforma del banco Banesco está caída para entrar a banescoonline.

En estas entidades bancarias no han informado la causa de las fallas en sus portales.

<http://www.descifrado.com/2018/03/06/clientes-aseguran-persisten-fallas-las-plataformas-bancos-venezolanos/>